
BM Böhling sagt eine Beschaffung des Faltblattes zu. Gleichzeitig weist er darauf hin, 
dass ein entsprechender Zuschussantrag vorliegt. 


